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„Bitte schenken Sie  
  mir Ihr Vertrauen!“

Münster
Eröffnung der Kinder- und Jugendeinrichtung in Münster Handorf

Meine Themen:

Kinder, Jugendliche und Familien

 >    Wir wollen das Kinderbildungsgesetz im 
rahmen der vorgesehenen evaluierung 
weiterentwickeln. 

 >    Wir wollen Kindern und Jugendlichen Werte 
vermitteln, sie zur teilhabe in der Gesell-
schaft ermuntern und ihnen rahmenbe-
dingungen bieten, in denen sie sich wohl 
fühlen und wiederfinden.

 >    erziehen heißt fördern, aber auch fordern. 
Dabei bietet präventives Handeln die  
besten Chancen auf die Verhaltensweisen 
von jungen Menschen einfluss zu nehmen.

 >    Die präventive Jugendarbeit, der Jugend-
förderplan, müssen ausreichend finanziert 
sein.

 >    Familienpolitik ist auch seniorenpolitik. 
Ich trete ein für ein generationengerechtes 
Umfeld. senioren gehören in unsere  
gesellschaftliche Mitte. 

 >    Familienpolitik ist Zukunfts- und stand-
ortsicherungspolitik.  Münster ist hier 
hervorragend aufgestellt. Diese stärke gilt 
es im rahmen der Landespolitik weiter 
auszubauen.

 >>>  Als Landtagsabgeordneter möchte ich 
mich für die Bereiche Kinder, Jugend und Familie 
einsetzen. Hier kann ich an meine langjährige  
erfahrung im rat anknüpfen und die münsteraner 
sicht der Dinge in Düsseldorf einbringen. Josef Rickfelder beim Weltkindertag im Südpark
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 >>>  Mein name ist Josef rickfelder, ich bin 58 
Jahre alt. Ich wurde in rinkerode geboren und bin in 
Münster-Handorf aufgewachsen. Ich bin verheiratet  
und habe mit meiner Frau drei erwachsene und  
zwei enkelkinder.

 >>>  Im Hinblick auf meine entscheidung zur 
Kandidatur ist für mich ganz wichtig, dass nicht nur 
meine ehefrau, sondern meine ganze Familie hinter 
mir steht und mich unterstützt.

Zur Person:

 >>>  Ich bin seit 40 Jahren Polizeibeam-
ter. Zunächst war ich im Wach- und Wechsel-
dienst sowie in der Bereitschaftspolizei tätig. 
nach meinem  Aufstieg in den gehobenen  
Polizeivollzugsdienst arbeite ich nun in der 
studienleitung der Ausbildung für den hö-
heren Polizeivollzugsdienst. 

 >

Seit 35 Jahren bin ich mit Ilona glücklich verheiratet

 >>>  In der CDU Münster engagiere ich 
mich seit Langem. 1993 wurde ich Vorsitzen-
der der Ortsunion Handorf. Von 1994 bis 1998 
war ich CDU Fraktionsvorsitzender in der BV 
Münster-Ost. 1998 übernahm ich das rats-
mandat für den Wahlkreis Handorf. seit 2003 
bin ich sprecher der CDU-ratsfraktion für den 
Bereich Kinder, Jugend und Familie und für 
diesen Bereich auch Ausschussvorsitzender. 
Darüber hinaus bin ich in verschiedenen an-
deren Ausschüssen und als stellvertretender 
Fraktionsvorsitzender tätig.

Josef Rickfelder ist im vorpolitischen Raum gut vernetzt

Karl-Theodor zu Guttenberg und Josef Rickfelder  
beim Meinungsaustausch im Rahmen einer  
Veranstaltung in Münster

Josef Rickfelder in der Diskussion mit unserem  
Oberbürgermeister Markus Lewe

 >>>  seit 1995 arbeite ich im Arbeitskreis Polizei der CDU-Landtagsfraktion mit und konnte so 
mein Fachwissen in die Parteiarbeit einfließen lassen.

 >    Münster muss der starke Verwaltungsstand-
ort in Westfalen bleiben.

 >    Unsere stadt soll auch in Zukunft wirt-
schaftlich wachsen und eine liebenswerte 
stadt bleiben. 

 >    es gilt vor allem den Mittelstand zu stärken. 
Hier entstehen Arbeitsplätze und Wohl-
stand. 

 >    Unsere stadt muss als Oberzentrum der 
region Münsterland gestärkt werden und 
weiterhin die westfälische Metropole 
bleiben. 

 >    Ich trete ein für eine gute Infrastrukturpo-
litik, d.h. Förderung und landespolitische 
Unterstützung des Ausbaus des FMO, der 
straßenprojekte B 51/B 481n und z.B. der 
Ortsumgehung roxel.

 >    Wir brauchen im Bereich der Polizei weni-
ger Bürokratie und effektivere strukturen 
dafür aber mehr Polizisten auf der straße.

 >    Wir benötigen weniger Privatisierungsvor-
haben innerhalb der Polizeiorganisation.

 >    Wir brauchen eine Polizei, die gut ausgerü-
stet ist, damit sie ihre Arbeit effektiv und 
sicher ausführen kann. 

 >    Wir brauchen effektivere Möglichkeiten  
zur Bekämpfung von straftaten, z.B. im  
Drogenbereich. 

Für Münster

 >>>  seit 1993 engagiere ich mich kommu-
nalpolitisch. An diese Arbeit möchte ich nun in  
Düsseldorf anknüpfen und mich mit meiner erfah-
rung für Münster einbringen. 

Innere Sicherheit

Meine Themen:


